

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pengelolaan data, hasil analisis data yang mengacu pada masalah dan tujuan penelitian, dari hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini. Maka penulis dapat menyimpulkan bahwa hasil uji statistik untuk mengetahui Literasi, Kepercayaan dan Kemudahan terhadap keputusan membayar zakat melalui BSI Mobile Pada Nasabah di Kota Banjarmasin dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil pengujian secara parsial diketahui bahwa variabel Literasi sebesar $0,202 > 0,05$ dan $t_{hitung} 1.285 < t_{tabel} 1.984984$ dari hasil tersebut menunjukkan bahwa variabel Literasi tidak memiliki pengaruh positif signifikan terhadap keputusan membayar zakat melalui BSI Mobile di Kota Banjarmasin, sedangkan variabel Kepercayaan sebesar $0,012 < 0,05$ dan $t_{hitung} 2.545 > t_{tabel} 1.984984$ serta variabel Kemudahan sebesar $0,000 < 0,05$ dan $t_{hitung} 4.119 > t_{tabel} 1.984984$ dari hasil tersebut bahwa terdapat pengaruh positif signifikan terhadap variabel Keputusan Membayar Zakat Melalui BSI Mobile.
2. Hasil pengujian Variabel Literasi, Kepercayaan dan Kemudahan berpengaruh secara simultan dan signifikan terhadap keputusan membayar zakat melalui BSI Mobile di Kota Banjarmasin hal tersebut dapat dilihat dari uji F yang mana hasil nilai signifikansi

adalah $0,001 < 0,05$ dan nilai F_{hitung} sebesar $31.678 > F_{tabel} 2.70$.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran yang ingin peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Untuk Bank Syariah Indonesia, hendaknya bank lebih meningkatkan kegiatan sosialisasi serta edukasi pemahaman penggunaan BSI Mobile kepada masyarakat atau nasabah, agar nasabah lebih memahami mengenai cara menggunakan fitur-fitur yang ada didalamnya terutama dalam fitur pembayaran zakat agar membantu memudahkan transaksi pada nasabah dan lebih mengembangkan lagi layanan yang tersedia pada m-banking Bank Syariah Indonesia sehingga akan banyak orang yang berminat menggunakan BSI Mobile untuk membayar zakat.
2. Bagi peneliti selanjutnya, hasil dari penelitian ini dapat dikembangkan lebih lanjut untuk mengetahui sejauh mana literasi, kepercayaan dan kemudahan terhadap keputusan membayar zakat melalui BSI Mobile.